



Newsletter RVZS 1/14

Wie Sie unschwer feststellen konnten haben wir dem RVZS ein neues Erscheinungsbild gegeben. Eine Studentin der Schule für Gestaltung Wien hat uns dieses kostenlos gemacht. Der Vorstand ist von der Arbeit begeistert und hat sofort mit der Umsetzung begonnen. Wir hoffen, dass dieses auch bei Ihnen gut ankommt und Freude macht. Tanja Allgäuer danken wir für die tolle Arbeit.

Für die aktuellen Kadermitglieder werden wir Jacken mit dem RVZS-Signet auf dem Rücken beschaffen. Damit haben wir ein einheitliches Auftreten auf den Regattaplätzen.

Kickoff Juniorenkader Saison 2014

Mit einem Elternabend erfolgte am vergangenen Mittwoch der Kickoff für die Juniorenkader für die Saison 2014 in Cham beim SCC.

Laser-Kader

Das Laser-Kader ist dieses Wochenende nach Opatija CRO zu einem 1 wöchigen Trainingslager abgereist. An Ostern steht bereits die erste Regatta mit dem Europa-Cup in Lugano auf dem Programm. Gleich anschliessend fahren sie nach Malcesine zum nächsten Europa-Cup der eine Woche später stattfindet.

Am 15. März 2014 wird Riky Stadel aus Valencia ein Trainersymposium für die Clubs unserer Region abhalten. Dazu sind alle Trainer, Coaches und Juniorenbetreuer der Clubs eingeladen in Beinwil am See teilzunehmen. Der praktische Teil findet dann anlässlich des Open-Trainings in Brunnen im Juli statt.

Am 29. April 2014 findet ein Ausbildungsabend zum Thema Jugendarbeit statt. Unter dem Motto „Fallen und Stolpersteine in der Jugendarbeit“ konnten wir zwei sehr kompetente Referenten einladen. Als erstes referiert Sepp Andolfatto, Dopingkontrolleur von Antidoping Schweiz und Mitglied des Education Teams über den Bereich „Doping und Drogen“. Anschliessend hält Frau Marianne Koch von der Kantonspolizei Aargau, Fachstellenleiterin „Frauen- und Kinderkriminalität“ und Ausbilderin an der Interkantonalen Polizeischule Hitzkirch ein Referat zum Thema Sexuelle Übergriffe und Pädophilie. Es geht um das richtige Verhalten sollte so etwas eintreffen.

Der Anlass findet beim Yacht-Club Zug statt. Beginn ist 19:30 Uhr.

Angesprochen sind Verantwortliche von Clubs die direkt oder indirekt mit Junioren arbeiten. Aber auch Eltern sind sehr willkommen.

Im Frühjahr möchten wir den Erfahrungsaustausch unter Wettfahrtsleitern wieder aufleben lassen. Dieser Anlass den es früher schon gegeben hat wurde infolge Teilnehmermangel eingestellt. Der Vorstand findet es notwendig und nützlich, dass ein Erfahrungsaustausch



stattfinden kann. Das genaue Datum und der Veranstaltungsort werden auf der Webseite publiziert.

Vom 17.-20. Juli 2014 findet dann in Brunnen das 3. Open-Training des RVZS statt. Die Ausschreibung wird auf der Webseite veröffentlicht.

Am 31. Mai 2014 startet der Regio-Cup 2014 mit den ersten Regatten in Zug. Die weiteren Stationen vor dem Finale im September in Luzern sind Brunnen und Stansstad. Alles Wissenswerte wie Bilder, Berichte, Ausschreibung, usw. finden Sie auch auf unserer Webseite.

In eigener Sache. Wir finden, dass sich der RVZS mit seinem neuen Auftritt sehen lassen darf. Auch die Webseite ist immer aktuell und kommt gut daher. Wir würden uns freuen wenn Sie unsere Webseite mit der ihres Clubs verlinken damit möglichst viele den RVZS und seine Tätigkeiten kennen lernen.

Wir hoffen mit dem ersten Newsletter auf Ihr Interesse gestossen zu sein und bitten Sie diese Informationen auch an weitere interessierte Personen weiterzuleiten.

Mit sportlichen Grüßen
Regionalverband Zentralschweiz RVZS

Armin Wiedmaier
Präsident